
 

 

Menschen mit Ideen zusammenbringen 
Erstes kirchliches Stiftungsforum im KSI 
 

„Stiftungen sind Leuchttürme der 
Zukunft. Sie zeigen, dass es Sinn 
macht, diese Zukunft zu gestalten“, 
sagte Weihbischof Dr. Heiner Koch 
in seinem Impulsreferat beim ers- 
ten kirchlichen Stiftungsforum am 
30.10.2010 im Katholisch-Sozialen 
Institut (KSI) in Bad Honnef. Zu 
dem Erfahrungsaustausch waren 
rund 30 Stiftungen, u.a. auch un- 
sere Stiftung St. Johannes der Täu-
fer, zusammengekommen. 
 
Auf dem „Markt der Stiftungen“ 
konnten sich die Besucher an den 
Ständen über die Arbeit und die 
Aufgaben der unterschiedlichsten 
kirchlichen Stiftung informieren. 
Zusätzlich wurden Vorträge von 
Experten zu allen Fragen rund um 
das Thema Stiftung angeboten. 
 
Das Stiftungsforum im KSI war ein 
erster Schritt, die Institution Stif- 
tung in der Diözese Köln bekannter 
zu machen. Die Veranstaltung stieß 

auf ein großes Interesse, so dass 
zu hoffen ist, dass sie eine Fortset- 
zung finden wird. 
 
Haben Sie Fragen zum Thema Stif-
tungen, sprechen Sie uns an (Stif-
tung St. Johannes der Täufer: 
Tel.:0211/ 9242981). 
 

 
Generalvikar Dr. Schwaderlapp infor-
mierte sich am Stand der Stiftung St. 
Johannes der Täufer. 
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